



HUT KE-268 KOTA YOGYAKARTA

Sekolah Gelar Upacara Hingga Lomba

SEPERTI tahun-tahun sebelumnya, peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Yogyakarta pada tahun ini dilaksanakan pula oleh sekolah-sekolah yang ada di Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta (DIY).

Sekolah-sekolah yang ada di Kota Yogyakarta bahkan bisa membuat kepanitian tersendiri, dan menggelar berbagai kegiatan bermanfaat. Seperti halnya peringatan HUT ke-268 Kota Yogyakarta, tahun ini, sekolah-sekolah yang mempunyai kegiatan menyemarakkan HUT Kota Yogyakarta, contohnya sebagai berikut:

1. SMP Muhammadiyah 6 Yogyakarta (Musixta). Acara di sekolah ini, antara lain upacara bendera memperingati HUT ke-268 Kota Yogyakarta, baru-baru ini. Segegap peserta upacara mengenakan pakaian tradisional. Bahasa yang digunakan dalam upacara, yakni Bahasa Jawa dengan petugasnya para guru sekolah setempat. Sebagai pembina upacara, Kepala Sekolah SMP Musixta, Dian Sri Widiarti, M.Pd.

Dalam kesempatan tersebut, Dian membacakan Amanat dari Pj. Walikota Yogyakarta, termasuk memaparkan makna tema HUT ke-268 Kota Yogyakarta, yaitu *Rikat, Rakit, Raket*.

"Tema ini mencerminkan kehidupan masyarakat Kota Yogyakarta, misalnya berusaha bisa bergerak dan bekerja cepat, berproses dan saling melengkapi, hingga kebersamaan yang saling mendukung," terangnya.

Adapun beberapa lomba yang digelar Musixta dalam rangka peringatan HUT Kota Yogyakarta tersebut, misalnya lomba menghias tumpeng, Dimas-Diajeng, dan bermain gasingan yang diikuti perwakilan kelas VII sampai kelas IX SMP Musixta.

2. MAN 1 Yogyakarta. Kegiatan yang dilaksanakan antara lain upacara perayaan HUT ke-268 Kota Yogyakarta. Kegiatan ini dihadiri pula oleh Kepala Kantor Wilayah (Kakanwil) DJPb Gorontalo, Adnan Wimbyarto, S.E., M.M. selaku pembina upacara.

Tak ketinggalan, dalam rangka memeriahkan HUT Kota Yogyakarta tersebut digelar pula penampilan talenta siswa, misalnya seni musik/akustik, flashmop dan tari-tarian. Segegap siswa MAN 1 Yogyakarta pun antusias mengikuti rangkaian kegiatan tersebut, dan diharapkan bagian dari ikut melestarikan budaya serta nilai-nilai luhur Kota Yogyakarta/DIY khususnya maupun Indonesia pada umumnya.

3. MTsN 1 Yogyakarta. Acara yang digelar, antara lain upacara peringatan HUT ke-268 Kota Yogyakarta yang dilaksanakan di kompleks sekolah setempat. Sebagai pembina upacara, Kepala Sekolah MTsN 1 Yogyakarta, Musa Surahman, S.Ag.

Menurut Musa, tema yang diusung dalam HUT ke-268 Kota Yogyakarta, yakni *Rikat, Rakit, Raket* mempunyai makna yang mendalam. Misalnya, Rikat menggambarkan kehidupan masyarakat Kota Yogyakarta yang selalu bergerak dan bekerja cepat. Sedangkan Rakit berarti proses saling melengkapi dan menyempurnakan. Selanjutnya, Raket mencerminkan kebersamaan yang saling mendukung. Sehingga, tema tersebut diharapkan pula sebagai doa ataupun harapan. "Sehingga dengan adanya doa dalam rangka peringatan HUT ke-268 Kota Yogyakarta, semoga akan dapat mewujudkan Kota Yogyakarta yang lebih baik dari waktu ke waktu," tuturnya. (Yan)-f



Peringatan HUT ke-268 Kota Yogyakarta di Musixta, antara lain ada upacara bendera dan beberapa lomba.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 26 November 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005